

2013

Un goûter qui met l'accent sur les villes jumelles



Les représentants des 4 comités de jumelage, dans la classe de Marie-Laure Galdéano, institutrice à l'école la Burlière. / PHOTO T.M.

Les représentants des quatre comités de jumelage ainsi que les élus délégués à la culture et aux jumelages, se sont rendus vendredi après midi, dans la classe de Marie-Laure Galdéano, institutrice à l'école la Burlière, afin d'aller à la rencontre des élèves qui ont participé à la réalisation d'un panneau d'information sur les villes jumelles.

Ce support sur lequel apparaissent les blasons des villes d'Alton, Este, Herborn et Utiel et bien d'autres clans d'œil comme le mot amitié traduit en Anglais, Italien, Allemand et Espagnol, a été exposé lors de la sol-

rée événement du 7 décembre dernier. L'adjoite à la culture qui est venue les mains chargées de bonbons, gâteaux et jus de fruits, n'a pas manqué de souligner aux élèves "à quel point leur travail a été apprécié" avant de répondre à une série de questions, toutes plus pertinentes les unes que les autres.

Ces échanges auront permis aux élèves d'apprendre qu'il n'est pas forcément nécessaire d'avoir telle ou telle origine, pour adhérer à un comité de jumelage. Mais que seule l'envie de connaître d'autres cultures suffit.

T.M.